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Protokoll der Mitgliederversammlung 2014 

 

Ort:    Stadtsporthalle Ludwigsfelde (Versammlungsraum) 

Datum:  22.05.2014 (18.30 Uhr) 

Anwesende:   

Vorstand:  Zimmermann, Falk (Vorsitzender) 

   Fuhrmann, Heiko (Stellv. Vorsitzender) 

   Lindenberg, Guido (Schatzmeister) 

   Butze, Hans-Jürgen (Jugendwart) 

   Nicht anwesend (Sportwart) 

    

Mitglieder:  24 volljährige Mitglieder / 1 minderjähriges Mitglied  

 

I. Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden (zgl. 

Versammlungsleiter) 

II. Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Einberufung der 

Versammlung 

III. Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung ohne Änderung 

IV. Protokollführer: Heiko Fuhrmann 

 

 

Top 1 – Genehmigung Protokoll 
 
Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung vom 12.12.2013 
Offene Abstimmung: 24 ja Stimmen 
 

 

Top 2 – Berichte des Vorstandes 

 

1. Vorsitzender 
 

Der letzte Berichtszeitraum endete mit der Mitgliederversammlung 2013 am 
12.12.2013. 
Zum Jahreswechsel wurden nach Auswertung der Hinrunde der abgelaufenen Saison 
die Mannschaftsaufstellungen für die Rückrunde angepasst. 
Nachdem der Ortsentscheid der Saison 2013/14 am 30.11.2013 stattfand, war der 
LTTC Ausrichter des Verbandsentscheid am 03.05.2014. Jakob Fischer und Fabian 
Gehrke belegten dabei die hervorragenden Plätze 2 und 3. 
Nach Beendigung der abgelaufenen Saison fand, mittlerweile schon traditionell, am 
12. Mai 2014 das Frühjahrsturnier statt, welches sich andauernder Beliebtheit, nicht 
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zuletzt wegen des „einmaligen“ Spielmodus, erfreut. Aufgrund der eher geringen 
Teilnahme in der Leistungsklasse 1 wird angedacht, das Turnier im nächsten Jahr 
nicht mehr in zwei Leistungsklassen zu spielen. 
Die sportliche Auswertung der abgelaufenen Saison fand im Rahmen einer 
Vorstandssitzung am 07.05.2014 statt, zu der die Mannschaftsführer eingeladen 
waren. In dieser Runde erfolgte auch ein erster Gedankenaustausch hinsichtlich der 
Planung der nächsten Saison 2014/15.  
Erstmalig beteiligte sich der LTTC am Ludwigsfelder 5-Kampf. An diesem 
freundschaftlichen Wettkampf nehmen auch der Ludwigsfelder Schwimmverein, der 
Tennisclub Ludwigsfelde, der Union Fanclub und die Ludwigsfelder Leichtathleten 
teil. Jeder Verein richtet einen Wettkampf in seiner Sportart aus. Am 21.02.2014 
richtete der LTTC als 4. Sportart erstmalig ein Tischtennisturnier im Rahmen des 
Fünfkampfes aus. Diese Veranstaltung kam bei allen teilnehmenden Vereinen sehr 
gut an – die Resonanz war überaus positiv! Der 5. Und damit letzte Wettkampf fand 
am 16.05.2014 mit einem Fußballturnier statt. Sensationell konnte der LTTC dieses 
Turnier und damit auch den gesamten Fünfkampf bei seiner ersten Teilnahme 
gewinnen. Herzlichen Dank noch mal an dieser Stelle an alle beteiligten Sportler und 
Zuschauer! 
Der Vorstand trifft sich monatlich zu Vorstandssitzungen in der Gaststätte „Landlord“. 
Hauptbestandteil dieser Sitzungen ist nach wie vor die Koordinierung und 
Optimierung der Jugendarbeit, da nur mit einer positiven Entwicklung unseres 
Nachwuchses ein möglichst sportlich erfolgreicher Fortbestand unseres Vereins 
garantiert ist. Um dieses Ziel zu erreichen, ist es unter anderem notwendig, die dafür 
benötigten Mittel bereit zu stellen. Dafür wurde auch für das Jahr 2014 
Übungsleiterentschädigung beim LSB beantragt. 

 
 

2. Stellv. Vorsitzender 
 

Die zurückliegende Saison verlief problemlos. Aufgrund der Mehrmeldungen von 
Spielern, über der Sollstärke hinaus, waren Ersatzstellungen eher selten. Nur für die 
5. Mannschaft wurde mit Jana Thomkova eine zusätzliche Spielerin zur Halbserie 
gewonnen, welche mit ihrer makellosen Bilanz von 15:0 Spielen auch den drohenden 
Abstieg mit verhinderte. Besonders erwähnenswert ist die positive Entwicklung der 
Jugendlichen, welche immer häufiger im Erwachsenenbereich eingesetzt wurden und 
beachtliche Ergebnisse errungen. 
  
Zu den einzelnen Mannschaften: 
 

 1. Mannschaft: 
Die Mannschaft startete mit dem Ziel einen Platz in der Tabellenmitte zu erreichen 
und erspielte sich dann etwas überraschend den 2. Platz. Durch den Verzicht von 
Stahl Brandenburg erreichte man einen direkten Aufstiegsplatz, welcher aber 
aufgrund von personellen Gründen nicht besetzt wird. Die Ausgeglichenheit der 
Mannschaft resultierte aus der hohen Verfügbarkeit der drei Stammspieler G. 
Steinbeck, Andrej Ryndin und Heiko Fuhrmann. 
  

 2. Mannschaft: 
Die Runterstufung von Matthias Göbel war eine deutliche Verstärkung für die 
Mannschaft. Diese Änderung hatte einen 3. Platz zur Folge, zur Halbserie noch der 
Abstiegs- Relegationsplatz. 
  

 3. Mannschaft: 
Die Meldung von Paul Vieweg war eine Verstärkung für die Mannschaft, besonders 
durch den krankheitsbedingten Ausfall von Elisa Ruden. Die mutige Meldung in die 2. 
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Landesklasse konnte fast noch bestätigt werden, aber leider konnte „nur“ der 2. Platz 
in der Abstiegs- Relegation erkämpft werden und damit darf die Mannschaft in der 
nächsten Saison nur eine Klasse tiefer spielen. Trotzdem soll die positive Einstellung 
während der gesamten Saison erwähnt werden. 
  

 4. Mannschaft: 
Mit den Stammspielern Jürgen Schiller und Norbert Glaser und den zahlreichen 
Ersatzspielern konnte trotz vieler Spielerausfälle ein beachtlicher 3. Platz erreicht 
werden. Durch den Weggang von Gerhard Schönburg und Steeven Schawe muss 
die Mannschaft aber für die neue Saison verstärkt werden. 
  

 5. Mannschaft: 
Wie schon erwähnt, waren die nachträgliche Meldung von Jana Thomkova und die 
aufwendige Organisation des Spielbetriebes vom Mannschaftsleiter Martin Müller der 
Garant für einen frühzeitigen Klassenerhalt. 
  

 6. Mannschaft: 
Trotz der hohen Mannschaftsanzahl von 12 Vereinen war die Abwicklung des 
Spielbetriebes kein Problem. Im Gegenteil, der Mannschaftsführer Paul Herzlieb 
musste sich immer wieder zwischen den vielen Spielwilligen entscheiden. 
  

 1. Jugend: 
In der Verbandsliga gingen nur 7 Mannschaften mit sehr unterschiedlichem 
Leistungsvermögen an den Start. Damit konnten unsere Jugendlichen verstärkt im 
Männerbereich eingesetzt werden und so sich weiter verbessern. 
Paul Vieweg erspielte sich mit einer Bilanz von 29:8 den fünften Platz in der 
Einzelauswertung. 
  

 2. + 3. Jugend: 
Es konnten wieder neue Talente in den Spielbetrieb integriert werden. Besonders 
erwähnenswert ist die Leistung vom aktuell größten Talent Dominik Ulrich. 
  
Insgesamt sind die Leistungen aller Spieler und Trainer sehr positiv zu bewerten und 
der Verein entwickelte sich weiter sehr homogen. 
Auch in dem zurückliegenden Spieljahr zeigten unsere Senioren wieder 
herausragenden Leistungen, einmal mehr Norbert Glaser. 
 

 Senioren: 
Ergebnisse der Landesbereichsmeisterschaft: 
Senioren 65: 
3. Platz im Doppel: Jürgen Schiller/ Rößler 
Senioren 75: 
1. Platz im Einzel: Norbert Glaser 
3. Platz im Einzel: Dr. Horst Steinicke 
3. Plätze im Doppel: Günter Leschke/ Ekkehard Sehmisch und Norbert Glaser/ Dr. 
Horst Steinicke 
  
Ergebnisse der Landesmeisterschaft: 
Senioren 65: 
2. Platz im Einzel: Jürgen Schiller 
Senioren 75: 
1. Platz im Einzel: Norbert Glaser 
3. Platz im Einzel: Dr. Horst Steinicke 
3. Plätze im Doppel: Norbert Glaser/ Ludwig Böhme und Dr. Horst Steinicke/ Gert 
König 
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Ergebnisse der Norddeutschen Meisterschaften: 
Viertelfinale:  Norbert Glaser und Jürgen Schiller 
 
 

3. Jugendwart 
 

In der vergangenen 2Jahren konnte die Arbeit mit unserem Nachwuchs weiter 
verbessert werden. Insbesondere die hervorragenden  Trainingsbedingungen, mit der 
Möglichkeit an 4Tagen in der Woche Training durch zu führen, finden ihren 
Niederschlag. Sowohl von der Quantität als auch Qualität. Wir haben insgesamt 
40Kinder die man dem Nachwuchs zurechnen kann. 
30 Jungens und 10 Mädchen  

 bis 10 Jahre: 6 Jungen und 4 Mädchen 

 bis 12 Jahre: 8 Jungen 3 Mädchen  

 bis 14 Jahre: 9 Jungen und 2 Mädchen 

 über 15 Jahre: 7 Jungen und 1 Mädchen. 
 

Dass auch die Qualität gestiegen ist, bezeugen folgende Beispiele: 
Wir haben 3 Mannschaften im Nachwuchsbereich: 

 eine Mannschaft in der Verbandsliga Jugend in diesem Jahr der vierte Platz. 

 Zwei Mannschaften in der Kreisliga Jugend mit dem 3. Und 6.Platz 
 

Dabei belegte Paul Vieweg in der Einzelwertung den 3.Platz mit 29:8 in der 
Verbandsliga und einer positiven Bilanz in der 3: Mannschaft in der 2.Landesklasse. 
Wobei sich Paul auch zur Landesbereichsrangliste 2014 qualifiziert hat. Dominik 
Ulrich belegte in der Kreisliga Jugend Platz 1 mit 48:3 Spielen. 
Bei den Landesmini-meisterschaften belegten in der Altersklasse bis 10Jahre Jakob 
Fischer den 2. Platz und Fabian Gehrke den 3.Platz. Fabian hat sich für die 
Landesbereichsrangliste 2014, ungeschlagen mit 6 Siegen qualifiziert. Des Weiteren 
hat sich bei den Mädchen bis 14 Jahre Angelina Przygoda für die Bereichsrangliste 
qualifiziert. An den letzten Landesmeisterschaften nahmen 5Kinder vom LTTC teil. 
Diese hervorgehoben Beispiele dürfen aber nicht darüber hinwegtäuschen, dass die 
Jugendarbeit noch zu wenige Schultern belastet. An den Trainingstagen in der 
Stadtsporthalle nehmen im Durchschnitt 25 Kinder  teil. Mal mehr mal weniger aber 
meistens so viel, dass mindestens 10 Tischtennisplatten aufgebaut werden müssen. 
Objektiv betrachtet sind nur Rainer und ich immer anwesend. Matthias, Elisa und 
Willy möchten zwar gerne können aber nur begrenzt auf Grund Ihres Studiums am 
Training teilnehmen. 
Ehemalige Jugendspieler wie Paul Herzlieb, Florian Kallmeyer, Katharina Wiedergold 
und Benjamin Ziege bemühen sich den Trainingsprozess zu unterstützen, soweit es 
Ihre Zeit erlaubt sind sie schon zu Trainingsbeginn anwesend. Ich möchte auch Mario 
Mahn danken, der mich insbesondere mittwochs beim Training aktiv unterstützt. 
Spieler wie Stefan Oeler, Günter Leschke, Ekkehard Sehmisch, Brunhard Burat und 
Beeck Helmut kommen zum Teil früher  und bieten sich an mit Kindern zu trainieren. 
Es gibt zu mindestens einige die das Kindertraining unterstützen und dafür Zeit 
opfern. Ihnen möchte ich im Namen  der Leitung des LTTC und der Kinder danken. 
Aus jetziger Sicht war die Arbeit mit Patenschaften, praktische individuelle Arbeit mit 
einigen Kindern durch gleiche Betreuer von großem  Vorteil und muß weiter 
ausgebaut werden. Von meiner Warte aus müssen Kinder die talentiert sind, stärker 
in den Trainingsprozess der Erwachsenen einbezogen werden. Zum Teil wird dies 
von der 1. Jugendmannschaft schon praktiziert und muss nach unten zu noch 
ausgebaut werden. Ich denke hier an Spieler wie Dominik Ulrich, Florian Schmidt, 
Fabian Gehrke, Jakob Fischer. Dies würde weiter zur Entlastung aus der 
Jugendtrainingszeit führen. Trotzdem ist jeder aufgerufen mehr für das Kindertraining 
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zu tun, und  Freizeit zu opfern. 
In Vorbereitung der kommenden Saison wird in der letzten Ferienwoche vom 
18.08.14 bis 22.08.14 für 10 Kinder in der Stadtsporthalle ein mobiles Trainingslager 
von der Tischtennisschule TeTaKo aus Leipzig durchgeführt. Anna Helbig (B-Lizenz-
Trainerin, Deutsche Jugendmeisterin und Bundesligaspielerin) wird dieses Training 
täglich von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr durchführen. 
Das Trainingslager kostet mit allen Unkosten, einschließlich Reisekosten, 
(Übernachtung kostenlos dank Günter Leschke bzw. Märkische Heimat) insgesamt 
1.492,00 €. Die Leitung hatte beschlossen einen Zuschuss von 500,00 € für das 
Trainingslager einzusetzen. Hiervon werden noch Unkosten für Getränke und 
eventuell Mittagessen abgezogen. 
Aus spielerischer Sicht ist vorgesehen, in der kommenden Saison eine 
Jugendmannschaft in der Verbandsliga, eine Jugendmannschaft in der Kreisliga und 
1 Schülermannschaft in der Landesliga einzusetzen. Des Weiteren werden alle 
Spieler der Verbandsligamannschaft Jugend in Männermannschaften als 
Stammspieler eingesetzt. Einige Spieler aus den anderen beiden Mannschaften 
werden als Reservespieler  in der 7.Mannschaft bei Notwendigkeit zum Einsatz 
kommen. 
Zum Schluss möchte ich nochmals allen Danken die durch Aktivität und Taten zum 
Ausdruck brachten wie wichtig Jugendarbeit ist. 
Ich wünsche weiterhin große Erfolge in der Nachwuchsarbeit und möchte schon im 
Voraus denen danken die aktiv dazu beitragen werden. 
 

4. Schatzmeister 
 

Guido Lindenberg gibt einen Überblick über die Finanzen des Vereins: 

 Insgesamt stabile Entwicklung der Finanzen mit Bildung von notwendigen 
Rücklagen 

 Guido erläutert die Änderungen zum SEPA Verfahren und den erstmaligen 
Einzug der Beiträge zum 01.07.14 

 Alle erhalten vorab Info-Schreiben zur Umstellung 

 

 

Top 3 – Kassenprüfung 
 

 Die Kassenprüfer Dr. Horst Steinicke und Günter Leschke haben im Vorfeld der 
Mitgliederversammlung am 19.05.2014 die Arbeit des Schatzmeisters und die 
Kontoführung des Vereins geprüft. 

 Es wurden keine Unregelmäßigkeiten in den Finanzen des Vereins festgestellt. 

 Als Ergebnis wurde der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes für 
das abgelaufene Geschäftsjahr empfohlen. 

 
Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes: offene Abstimmung 
Ergebnis: Der Vorstand wird einstimmig entlastet 

 
 

Top 4 – Vorstandswahl 
 

 Verabschiedung von Jürgen Butze aus dem Vorstand 
Der Vorsitzende bedankt sich für die mehrjährige aktive Vorstandsarbeit und würdigt 
die erzielten Erfolge insbesondere hinsichtlich der deutlich gewachsenen 
Nachwuchsabteilung des LTTC und überreicht ihm einen Gutschein für die Kristall-
Therme Ludwigsfelde. 

 Zum Wahlleiter wird Willy Kuhn vorgeschlagen und einstimmig von der 
Mitgliederversammlung angenommen. 
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 In offener Abstimmung wird über die Kandidaten zur Vorstandswahl in 
Einzelabstimmung abgestimmt. 

 Die Kandidaten: Falk Zimmermann, Heiko Fuhrmann, Guido Lindenberg, Steffen 
Ehrlich, Matthias Göbel, Martin Müller. 

 Der Wahlleiter nennt die Kandidaten: 
 

 Falk Zimmermann: gewählt (einstimmig) 

 H. Fuhrmann:   gewählt (einstimmig) 

 Guido Lindenberg: gewählt (einstimmig) 

 Matthias Göbel:  gewählt (23 ja / 1 Enthaltung) 

 Martin Müller:  gewählt (12 ja / 9 nein / 3 Enthaltungen) 

 Steffen Ehrlich:  nicht gewählt (9 ja / 12 nein / 3 Enthaltungen) 
 

Der Wahlleiter bestätigt die ordnungsgemäße Durchführung der Wahl. 
Die gewählten Kandidaten nehmen die Wahl an. 
Der neue Vorstand zieht sich zur Beratung zurück. 

 
Der Vorstand gibt die Zusammenstellung bekannt: 

 

 Vorsitzender:  Falk Zimmermann 

 Stellv. Vorsitzender: Heiko Fuhrmann 

 Schatzmeister:  Guido Lindenberg 

 Jugendwart:  Matthias Göbel 

 Sportwart:   Martin Müller 

 

Top 5 – Sonstiges 

 

 Heiko Fuhrmann gratuliert zum 75. Geburtstag von Helmut Beeck und überreicht ihm 
einen Gutschein für die Kristall-Therme Ludwigsfelde 

 Heiko Fuhrmann gibt die Mannschaftsaufstellungen der Saison 2014/15 bekannt 
(siehe tt-Info) 

 Hinweise bei Nutzung der Gebrüder-Grimm-Grundschule: 
Hallenbucheintragungen vornehmen 
Kunstrasen auslegen bei Punktspielen im Zuschauerbereich 

 Guido Steinbeck bittet um Unterstützung bei der Durchführung der Ranglistenturniere 
am 25.05. und 22.06.2014 

 Der Vorsitzende stellt die neuen Trikots für die Saison 2014/15 vor und bittet die 
Mitglieder um Hilfe bei der Sponsorensuche. 

      
 
Der Vorsitzende Falk Zimmermann beendet die Mitgliederversammlung. 
Die Mitgliederversammlung endet um 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
Falk Zimmermann       Heiko Fuhrmann 
Vorsitzender        Protokollführer 


